

**2016.SR.000174**

**Motion Fraktion FDP (Barbara Freiburghaus, FDP): Deckungsgrad von 75% für Velostationen**

Die Stadt Bern hat bereits und baut neue Velostationen rund um das Bahnhofgebiet und baut bestehende Anlagen aus. Den Deckungsgrad betreffend Ertrag daraus gibt die Stadt mit 31% an. Die Kosten für die Velofahrer beim Gebrauch der Velostationen belaufen sich heute auf bis 20 Minuten gratis.

CHF 1.00 für einen Tagesplatz

CHF 90.00 für ein Halbjahresabonnement

CHF 150.00 für ein Jahresabonnement

Im Vergleich bezahlen Autofahrer, für welche die Stadt regelmässig oberirdische Parkplätze im Stadtgebiet aufhebt und somit die Autofahrer nötigt, die zum Teil stadteigenen Einstellhallen zu benützen, mehr als ihren Obolus. Eine Stunde in einer Einstellhalle auf Gemeindegebiet kostet CHF 4.50 und jede weitere Stunde kostet zusätzlich. Im Verhältnis dazu, sind die Gebühren für die Velostationen-Plätze immer noch günstig und auch eine Erhöhung ist immer noch gerechtfertigt. Es ist stossend, dass es für die Stadt kein Gebot ist, dass alle Parkierenden gleich behandelt werden.

Die Fraktion der FDP stellt an den Gemeinderat folgende Forderungen:

Der Gemeinderat erhöht die Kosten um den Gebrauch der Velo-Abstellplätze in dem Umfang, dass ein Kostendeckungsgrad von mindestens 75% erreicht wird.

Bern, 18. August 2016

*Erstunterzeichnende: Barbara Freiburghaus*

*Mitunterzeichnende: Dannie Jost, Bernhard Eicher, Christophe Weder, Vivianne Esseiva, Roland Jakob, Alexander Feuz, Henri-Charles Beuchat, Roger Mischler, Rudolf Friedli, Roland Iseli, Hans Ulrich Gränicher, Manfred Blaser*